

令和2年度 体育学習発表会

9月26日(土) 8:40~11:40に、「令和2年度 体育学習発表会」が開催されました。新型コロナウイルスの影響により、例年実施される運動会に代わって催され、子供たちの学習や活躍の様子を保護者も見ることができる貴重な場となりました。

「あきらめないで 最後まで協力し 元気に楽しく 精一杯頑張ろう」をスローガンに、練習の成果をいかに発揮しようと一生懸命な子供たちによる、活気あふれる会となりました。



プログラム

開会式

- 開会宣言
- はじめの言葉(6年代表児童)
- スローガン発表(6年代表児童)
- 校長先生の話

演技

- 1 パーラック・エイサー 3年
 - 2 トライエヴリシング ~あつまれ 高四の森~ 1年
 - 3 つばさを広げて 4年
 - 4 レッツゴー!ダンス★ 2年
 - 5 チェストおはら 5年
 - 6 ソーラン節 6年
- ~仁・知・信・直・勇・剛~

閉会式

- 児童代表の言葉(6年代表児童)
- 校長先生の話
- 閉会宣言

開会式



曇り空の下スタートした、開会式。しかし、6年代表児童たちによるはじめの言葉などの声は、元気いっぱい校庭にひびいていました。校長先生による朗らかなあいさつが加わり、会場は晴れ晴れとした雰囲気になりました。

1年生

あいにく小雨が降る中での演技でしたが、子供たちの元気な姿に、入学後の体力、精神力の成長を感じることができました。まだあどけなさの残る笑顔で堂々と踊る姿に、たくさんの拍手が送られました。



2年生

足元がぬかるむ中でしたが、軽快な音楽に乗って、笑顔で踊りきりました。また、みんなで一生懸命練習したウェーブは、校庭全体を使ってとてもきれいに表現できました。



3年生

先生が作ってくれた太鼓を持ち、鉢巻をなびかせながら元気いっぱいに踊りました。中腰になるポーズを保つのは難しそうでしたが、みんなバッチリ決まっていました。



4年生

振付の中には、児童が自分たちで考えたポーズも入っていました。縄跳びを使った複雑な動きもありましたが、全身を使ってのびのびと、みんなで息の合った動きを見せてくれました。



5年生

全員が一致団結した「チェスト!」の掛け声は迫力満点。ダイナミックな振付とともに、躍動感あふれる踊りを見せてくれました。高学年になり、一步大人になった力強さを感じさせる演技でした。



6年生

身体を大きく堂々と使った演技や、元気な「ソーラン!」の掛け声に観覧席から歓声があがりました。悪天候の中でも笑顔で支え合う姿は、とても感動的でした。



閉会式



オンラインでの閉会式ではあったものの、校長先生の声かけに「はい!!!!」と校舎から児童たちの返事が聞こえ、離れていてもひとつに団結している高四の一体感が感じられました。閉会式では、6年生が最後の運動会にかけた思いを語り、1~5年生にその思いを託しました。新型コロナウイルスの流行による特別な状況のなかでも、子供たちの思いはしっかりと繋がっていくのだと証明してくれていました。